

El Defensor del Pueblo conoce los Puntos de Encuentro Familiar

Una visita distendida celebrada en el PEF de Mendabaldea en el que se presentó el servicio.



Dar a conocer el funcionamiento de los Puntos de Encuentro Familiar (PEF) y exponer las necesidades y retos que se plantean en estos servicios fueron los objetivos de la visita del pasado 15 de junio donde recibimos al Defensor del Pueblo de Navarra, **Patxi Vera** junto a su jefa de gabinete, **Susana Galilea** y la asesora, **Inés Monreal**.

Fueron recibidos por la directora general de nuestra entidad, **Idoia Urzainqui** y por la coordinadora de los PEF, **Cristina López**. Asimismo, asistieron la directora gerente de la Agencia Navarra de Autonomía y Desarrollo de las Personas, **Inés Francés** junto a **Susana Sarrias**,

jefa de la sección de Familia de este organismo y **Rosa Aranguren**, profesional de este organismo.

Tanto el Defensor como su equipo mostraron gran interés en conocer el día a día de estos servicios y las casuísticas y realidad que se atiende. En este sentido, se mostraron abiertos a poder contribuir, dentro de sus competencias, a un mejor funcionamiento y comunicación entre los PEF y los juzgados para hacer cumplir los objetivos de este servicio.

*Área Comunicación
Junio 2023*